

ABSTRAK

Rahmawaty Ibrahim. 2014."Faktor-faktor yang Mempengaruhi Pemilihan Karir Siswa Kelas XI Jurusan Pertanian Di SMK Negeri 1 Bulango utara"
Skripsi Jurusan Bimbingan dan Konseling. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I, Dr. Wenny Hulukati, M.Pd dan Pembimbing II, Irgan A Kasan S,Ag. M,Pd.

Permasalahan yang di hadapi di SMK Negeri 1 Bulango utara adalah pemilihan karir dalam hal pemilihan jurusan. Pemilihan karir adalah sikap atau perilaku individu agar mampu menentukan arah dan tujuan dalam kehidupan yang lebih baik. Tujuan penelitian ini dilakukan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi pemilihan karir siswa kelas xi di SMK Negeri 1 Bulango Utara.

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif untuk membahas tentang faktor-faktor yang mempengaruhi pemilihan karir siswa, dengan anggota sampel berjumlah 70 siswa. Teknik pengumpulan data utama menggunakan anagket. Data dianalisis menggunakan analisis persentase.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa pemilihan karir di SMK Negri 1 Bulango Utara dipengaruhi oleh faktor minat dengan persentase 86,3%, sifat dengan persentase 76%, pengetahuan dengan persentase 74%, keadaan jasmani dengan peresentase 46,3%, nilai-nilai kehidupan dengan persentase 79,1%, pendidikan sekolah dengan persentase 76.9%, teman sebaya dengan persentase 82%, status sosial ekonomi keluarga dengan persentase 78,6%. Sehingga dapat disimpulkan bahwa faktor-faktor yang mempengaruhi pemilihan karir siswa paling dominan adalah dari faktor minat. Berdasarkan hasil penelitian maka disarankan: a) Guru pembimbing hendaknya memberikan materi sesuai dengan kebutuhan siswa, seperti bimbingan karir b) Kepala Sekolah mengingat layanan informasi dalam bimbingan karir berpengaruh untuk perencanaan pemilihan karir siswa, maka hendaknya sekolah dapat menambah jam untuk guru bk dalam memberikan bimbingan karir. Peneliti selanjutnya juga diharapkan dapat meneliti faktor-faktor yang mempengaruhi pemilihan karir siswa dalam lingkup populasi yang luas.

Kata Kunci : Pemilihan Karir